
Observation n°39     :  

Bonjour, 

  

Habitant Antran, à 4mn de mon lieu de travail à Pôle Emploi Châtellerault, la piste cyclable me 
permettrait de faire le trajet en vélo électrique ce qui est actuellement impossible au vu de la vitesse 
où circulent les voitures sur la portion de route antran/chatellerault.

Il y a d’ailleurs déjà eu des vélos renversés.

Le bilan carbone étant d’actualité cela permettrait de l’améliorer… 

  

Cordialement 

Sylvie Charote


